

## Cultura



El rostro del dolor en la guerra de Gaza, premio World Press Photo —P41

# La guerra comercial aboca al BCE a nuevas rebajas de tipos

● Christine Lagarde alerta de la incertidumbre y reduce el precio del dinero al 2,25%

● El FMI anuncia un recorte general de las previsiones por el impacto de los aranceles

● Trump arremete contra el jefe de la Reserva Federal y pide su cese fulminante

ÁLVARO SÁNCHEZ  
Madrid

Si los tipos de interés son la medida del nerviosismo en la economía, la incertidumbre está en máximos en las dos orillas del Atlántico. La espiral arancelaria y su impacto en los mercados, y cada vez más en la economía real, obligó ayer al Banco Central Europeo a sacar la artillería. El BCE recortó los tipos de interés al 2,25%, pero sobre todo exhibió un cambio radical en su retórica, y se mostró dispuesto a dar un puñetazo sobre la mesa si EE UU sigue dando disgustos con la guerra comercial y una dirección en la política económica tan caótica como dañina.

“La incertidumbre es extrema”, resumió Christine Lagarde, que podría volver a bajar los tipos, hasta el 2%, en junio. Son buenas noticias para las hipotecas y para la economía real: un precio del dinero más bajo incentivará el consumo y la inversión en la eurozona, que no termina de sacar la cabeza (con sonoras excepciones, como España). Al otro lado del océano, esa incertidumbre extrema llevó al FMI a anunciar serias rebajas en las perspectivas de crecimiento. Donald Trump dio la enésima sacudida al pedir la cabeza del presidente de la Reserva Federal (el banco central de EE UU), Jerome Powell, por resistirse a bajar los tipos. —P2, 22 Y 23

—EDITORIAL EN P10



## Meloni confía en un acuerdo sobre aranceles tras reunirse con Trump.

La primera ministra italiana, Giorgia Meloni, se mostró ayer optimista sobre la guerra comercial entre Estados Unidos y Europa, tras reunirse con Donald Trump en la Casa Blanca. “Estoy segura de que vamos a llegar a un acuerdo y estoy aquí para ayudar con eso”, declaró. T. BRENNER (AP/LAPRESSE) —P2

## Marruecos defiende su plan para el Sáhara en un acto con el ministro Albares

MIGUEL GONZÁLEZ  
Madrid

El ministro de Exteriores de Marruecos, Naser Burita, defendió ayer en Madrid el plan marroquí de autonomía para el Sáhara Occidental durante un acto con su homólogo español José Manuel Albares, en el que no se admitieron preguntas y en el que celebraron las buenas relaciones entre ambos países. Burita criticó a quienes reclaman un referéndum de autodeterminación. —P15

## La justicia de EE UU culpa a Google de monopolio ilegal

MIGUEL JIMÉNEZ  
Washington

La jueza de Alexandria (Virginia) encargada de analizar la demanda presentada en 2023 por el Departamento de Justicia y un grupo de Estados por abuso de posición dominante en la publicidad digital ha declarado a Google responsable de ejercer prácticas monopolísticas ilegales. —P24

## El fracaso escolar baja al mínimo histórico por dos programas

IGNACIO ZAFRA  
Reinosa

España ha rebajado su tasa de abandono escolar al mínimo histórico del 13%, cuando en 2014 era del 22%, y en 2004, del 32%. La FP básica y la diversificación curricular, programas cuestionados por izquierda y la derecha, lograron el espectacular resultado. —P27

## EL PAÍS, en la web y en Kiosko y Más

La edición impresa de EL PAÍS no se publica mañana, Sábado Santo, salvo en Cataluña y Baleares.

40 libros para el Día del Libro...

### Babelia

La fórmula secreta del 'best seller'

### Babelia

## La fórmula secreta de los autores más vendidos

De cómo Dueñas, Falcones, Redondo o Silva construyen universos literarios que enganchan a millones de lectores

## ICON

El estilo que también se lee

## EL PAÍS